



CONFÉRENCE  
des évêques  
de FRANCE

Président

Aux évêques de France

Marseille, le 20 juillet 2014

Chers Frères Evêques,

Je reviens vers vous suite à l'annulation du pèlerinage national des étudiants. Les Samedi 26 et le Dimanche 27 Juillet, les jeunes pèlerins devaient rejoindre de nombreuses paroisses pour célébrer l'Eucharistie. Le Saint-Père nous invite régulièrement à prier pour la paix en Terre Sainte, entre Israël et les Palestiniens.

Avec l'équipe de préparation de ce pèlerinage, nous avons pensé proposer que ce dimanche-là des initiatives de prière pour la paix en Israël-Palestine soient prises et tout spécialement lors de la prière universelle des messes célébrées. Pour unifier cette démarche un texte de prière universelle a été rédigé par l'équipe qui assurait la responsabilité de la liturgie des grandes célébrations prévues durant le pèlerinage. Les équipes de pèlerins vont le recevoir ainsi que des propositions pour animer une éventuelle veillée de prière. Tout cela sera sur le site de la conférence et communiqué aux paroisses de Terre Sainte.

Nous pourrons ainsi nous rejoindre dans la prière avec les communautés dont nous avons voulu nous faire proches et qui se réjouissaient de nous accueillir.

Je vous remercie pour ce que vous pourrez faire pour soutenir cette proposition et je vous renouvelle l'assurance de mes sentiments dévoués et fraternels.

+ Georges PONTIER  
Archevêque de Marseille

Président de la Conférence des évêques de France